

Was ist schön? FOSBOS Straubing

Mit der Untertasse durchs All gebrettert und dann blöderweise auf der Erde gelandet, dieser wunderlichen Kugel. Ausgereicht da will ein kleines grünes »Elion« etwas recht Ambitioniertes herausfinden: Was ist es, was Erdlinge schön finden? Sofort wirft es sich neugierig in Menschenmassen, quält sich in allerlei trendige Jacken und bunte Hosen, bepackt sich mit Muskeln, stolpert durch Kunst- und Musikgeschichte, bis ihm ganz schummrig um die Antennen wird. Doch Fehlanzeige! – Eine Definition von Schönheit findet das Elion in diesem verspielten, ideenreichen Legetrick nicht. Oder vielleicht doch?

Zwischen selbstgemachten Sounds, feinen Bewegungen des Buntpapiers und detaillierten Bleistiftzeichnungen begreift der Erdengast ganz plötzlich: Jeder Mensch ist schön – und zwar auf seine eigene, einzigartige Weise. Würde doch nur jede große, philosophische Frage so leicht daherkommen, wie dieser Legetrick der FOSBOS Straubing...

Der Film »Was ist schön?« erhält den Förderpreis des Markts Holzkirchen.

Holzkirchen, den 22. Oktober 2022



Festivalleitung